

Briefauszüge

Briefauszüge

Würselen: Dem hl. Herzen Jesu und der hl. Gottesmutter Dank für erlangte Hilfe. Veröffentlichung war versprochen.

Scheuren: Dank dem hl. Judas Thaddäus und dem hl. Antonius und der schmerzhaften Mutter Gottes für erlangte Hilfe. Veröffentlichung war versprochen.

Langenfeld: Dank dem hl. Herzen Jesu, der lieben Mutter Gottes, dem hl. Joseph, dem hl. Antonius und hl. Petrus, der hl. Theresia vom Kinde Jesu, allen Heiligen und den armen Seelen. Veröffentlichung war versprochen.

Münster: Dank den lieben armen Seelen für ihre Hilfe und Fürbitte.

Köln-Deutz: Dank der lieben Mutter Gottes von der immerwährenden Hilfe, dem hl. Joseph und dem heiligen Antonius für erlangte Hilfe in schwerem Anliegen. Veröffentlichung war versprochen.

Würselen: Öffentlichen Dank dem heiligen Herzen Jesu, der lieben Mutter Gottes, dem heiligen Joseph, dem heiligen Judas Thaddäus und der heiligen Theresia vom Kinde Jesu für ihre Hilfe.

K.: Dank dem heiligen Antonius für Hilfe bei verlorenen Sachen.

Ulm-Söflingen: Innigen Dank dem hl. Joseph, der allerseitigsten Jungfrau Maria, den armen Seelen und verschiedenen Heiligen für erlangte Hilfe in beruflichen Anliegen. Missionsalmosen versprochen.

Solingen: Dank der allerheiligsten Dreifaltigkeit, der lieben Mutter Gottes, dem heiligen Antonius für Erhörung in wichtigen Anliegen.

Würselen: Dank der lieben Gottesmutter und dem heiligen Franziskus für erlangte Hilfe. Veröffentlichung war versprochen.

Traar: Dank der lieben Gottesmutter, dem heiligen Joseph und dem hl. Antonius für Hilfe in schwerem Anliegen.

Nonnenweiler: Dank dem hl. Herzen Jesu und Mariä, St. Joseph, St. Antonius, den armen Seelen, der lieben kleinen hl. Theresia für ihre Hilfe.

Kr. Ussingen: Dank dem hl. Herzen Jesu, der lieben Gottesmutter und der hl. Theresia für ihre Hilfe in großer Not und mit der Bitte um glücklichen Geschäftsausgang.

M. Sch. Jülich: Schuldiger Dank dem hl. Herzen Jesu, der lieben Gottesmutter, dem heiligen Antonius für glückliches Eramen.

Katzbach: Tausend Dank dem hl. Herzen Jesu, der lieben Mutter Gottes und dem hl. Joseph für Hilfe in mehreren Anliegen.

Heimersheim: Dank der lieben Mutter Gottes, dem hl. Sylvester, dem hl. Wendelinus, dem hl. Judas Thaddäus für Hilfe in einem Anliegen. Ein Heidenkind und Veröffentlichung war versprochen.

Rieden: Öffentlichen Dank für Genesung. Veröffentlichung war versprochen.

St. Tönis: Dank dem hl. Antonius für schnelle auffallende Hilfe.

Duisburg: Mark für die Taufe eines Heidenkindes als Dank für gut überstandene Operation.

Trebnitz: Unbei Mark für die Heidenummission als Dank dem hl. Herzen Jesu und Maria für wiederlangte Gesundheit.

Heinrichau: Mark zur freien Verfügung für Missionszwecke. Dieselben sind als Dank für Hilfe in schwerer Krankheit und waren der Muttergottes versprochen.

Neustadt OS: Dank dem hl. Joseph und Antonius, der hl. Theresia vom Kinde Jesu für erlangte Gesundheit.

Antonia: Betrag Mark als Dank zu Ehren der Muttergottes und des hl. Antonius, die mein Gebet in einem schweren Anliegen erhört.

A.: Mark als Almosen zu Ehren des hl. Joseph und Judas Thaddäus Dank für Erhörung in einem Anliegen. Veröffentlichung versprochen.

G.: Innigen Dank dem hl. Antonius für Wiederfinden eines wertvollen Gegenstandes.

Bitterfeld: Vielen Dank der hl. Familie und unserer lieben Frau von der immerwährenden Hilfe, dem hl. Joseph, dem hl. Wilhelm, der hl. Katharina, dem hl. Bonifatius, dem hl. Papst Pius X., den vielverehrten 14 hl. Nothelfern, den armen Seelen im Fegfeuer und dem hl. Petrus und Paulus für Hilfe in schwerer Not und mit der Bitte um weitere Hilfe. Veröffentlichung war versprochen.

Grafenort: Innigen Dank dem hl. Herzen Jesu, der lieben Gottesmutter, der hl. Mutter Anna, dem hl. Joseph, dem hl. Antonius, dem hl. Kajetan, den hl. 14 Nothelfern für Hilfe in schwerem Anliegen.

Liebau: Dank der lieben Mutter Gottes, dem hl. Joseph, dem hl. Antonius, der hl. Mutter Anna, allen hl. 14 Nothelfern, der hl. Monifa, dem hl. Augustinus dem hl. Judas Thaddäus, hl. Theresia und allen armen Seelen. Sende die Gabe zur Taufe eines Heidenkindes.

Böttigheim: Sende das versprochene Almosen zu Ehren des hl. Antonius und der hl. Rita für erhaltene Gesundheit.

Bergham: Der hl. Antonius hat geholfen in einem großen Unglücksfall.